



学校だより

<保護者向け学校通信>

令和元年度 第9号 2020.1.30

香川県立観音寺総合高等学校 Tel. (0875) 25-3168 Fax. (0875) 25-3169



令和2年

東京五輪の年に向けて

令和2年も早々に一か月が過ぎてしまいましたが、今年は、56年ぶりの国内開催となる東京五輪・パラリンピックの年になります。4月18日(土)には、聖火が観音寺市にもやって来ます。開幕は7月24日(金・祝)です。バドミントンの桃田賢斗選手(三豊市出身)の活躍も期待されています。

3年生は家庭学習期間に入り卒業式が目前に来ていますので日々を大切に過ごして欲しいものです。

4月18日(土)の聖火ルート第9区間(約1.3km)

観音寺市役所～観音寺まちなか交流駐車場

※観音寺まちなか交流駐車場において祝賀会を開催

後期探究発表会(3-5)

1月18日(土)食物系列3年生の後期探究発表会(謝恩会)が行われました。保護者の方や講師の先生方をお招きして、心を込めて作った料理でおもてなしをしました。日本料理、西洋料理、中国料理、製菓の4チームに分かれてこれまで身に付けてきた調理の技術を披露しました。



かけ声威勢良く野球部員が餅つき

1月13日(月)本校野球部員が「道の駅とよはま」で赤い羽根募金と、福もちつきのボランティアに参加しました。はじめて餅つきをした部員もいましたが、楽しく参加し、来られたお客さまも足を止めてこの光景に見入っていました。できたもちは、無料でふるまわれました。この行事には、野球部が毎年参加し、新年の恒例となっています。



クリーンアップマイロード

1月22日(水)1年団がクリーンアップマイロードを行いました。LHRの時間を使って、各班に分かれて学校の周辺や校庭の清掃活動を実施しました。生徒たちは寒い中協力して取り組み、普段気づかない箇所のゴミも拾うことでとてもきれいになりました。



高校生ロボットアメリカンフットボール香川県大会(本校会場)

1月26日(日)に本校を会場校として、第15回高校生ロボットアメリカンフットボール大会香川県大会が行なわれました。観音寺総合Bチームが準優勝になりました。2月16日(日)に東京工芸大学厚木キャンパス体育館で行われる全国大会へは、観音寺総合、多度津、高松工芸の3校が出場することになりました。



インフルエンザ流行中!!

今シーズンのインフルエンザの患者数が増加しています。特に学校などでの集団発生が増加しています。対策を十分に行い、感染予防に努めましょう。

～予防対策～

- ・しっかりと手洗いうがいをしましょう
- ・十分な休養と、バランスの良い栄養摂取
- ・乾燥しすぎない適度な湿度(50~60%)

以上のことに気を付けて、インフルエンザにかからないようこの冬を乗り越えましょう!!
※疑いがある場合は早めに通院し、受診しましょう。

心肺蘇生法講習会

1月29日(水)第1体育館で心肺蘇生法講習会が開かれました。日本赤十字社香川県支部より講師をお招きし、AEDを用いた心肺蘇生法の実技講習について指導してくれました。人形を用いた人口呼吸法や心臓マッサージの仕方についても体験し、事故に直面した時の基本的な判断や、機器の扱い方について学びました。